

Tüftel-Tag für Schüler an der HTW

SAARBRÜCKEN (low) Einen Tüftel-Tag können Schüler am 30. November auf dem Aktionstag „Für Technik begeistern“ erleben, der von 10 bis 15.30 Uhr auf dem Campus Alt-Saarbrücken der Hochschule für Technik und Wirtschaft (HTW) stattfindet. Sie finden unter anderem heraus, wie man mit der so genannten Design Thinking Methode komplexe Aufgaben löst und neue Ideen entwickelt. Außerdem erfahren sie, wie ein Computer funktioniert und sie lernen, mechanische Computer mit Murmelantrieb zu bauen, die Logikrätsel lösen. Diverse Unternehmen präsentieren Ausbildungs- und duale Studienangebote. Organisiert wird der Aktionstag vom Verband der Metall- und Elektroindustrie Saarland (ME Saar) und dem Verein Arbeitsleben, Wirtschaft, Schule (Alwis). Die Teilnahme ist kostenlos.

.....
Die Anmeldung ist auf alwis-saarland.de/aktionstag möglich. Nähere Infos per Mail an info@alwis-saarland.de oder Tel. (06897) 9534-993

Saarbrücker Zeitung, Freitag, 15.11.2024
S. B2 Saarland-Nachrichten/-Wirtschaft